
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
JUEVES 16 DE OCTUBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
Contestará el diputado Francisco Domínguez Servién la denuncia que ayer presentó en su contra el partido 
Convergencia ante el IFE, pero insistió en que sus espectaculares, no violan el artículo 228 del COFIPE. (PC) 
 
SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que Francisco Domínguez Servién cumplió su objetivo, pues se habla de él 
en todos los medios de comunicación. Es una estrategia similar a la de Andrés Manuel López Obrador para estar 
en los medios. Sería más honroso hablar de él por alguna iniciativa; le ha faltado prudencia, aunque está en su 
derecho de informar. Hoy el PAN está cometiendo los errores que tuvo el PRI cuando perdió Querétaro. 
 
Vía telefónica. José Calzada comenta que hoy hubo mucha presión en el peso respecto al dólar y tuvo que 
intervenir la Secretaría de hacienda. Ayer la cámara de diputados dio un mensaje muy bueno al aprobar el 
paquete presupuestal para el 2009, con lo que se demuestra que los partidos políticos se ponen de acuerdo en 
los temas importantes para el país. Hay un contenido social importante, dirigido a apoyar a los más 
desprotegidos y ese debe ser el objetivo. Respecto a la ley energética, lo que todos los mexicanos queremos es 
que el petróleo siga siendo nuestro y se ha avanzado positivamente en los acuerdos. Ya se aprobaron tres 
dictámenes, faltan cuatro y si las cosas siguen caminando bien, la reforma energética estaría aprobada de hoy 
en ocho en comisiones para que pase al siguiente martes a primera lectura.   
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Presenta la secretaría de economía el programa Gacela, en el cual pretende impulsar el crecimiento de las 
pequeñas medianas y grandes empresas a nivel nacional e internacional. (PC) 
 
Cabeza. Al momento, 16 tortillerías se han integrado al programa, “Mi tortilla” que desde hace 6 meses viene 
impulsando la secretaría de economía. Este programa otorga recursos por 130 mp, para la adquisición y cambio 
de maquinaria ahorradora de energía. (PC) 
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En tiempos de crisis, recomienda la PROFECO a los usuarios de crédito financiero, solicitar el costo anual total 
(CAT) y no exceder su capacidad de pago, dijo la jefa del departamento de servicios de la PROFECO en 
Querétaro, Gabriela Ramos Ortega. (PC) 
 
Cabeza. Dice la jefa del departamento de servicios de la PROFECO, Gabriela Ramos, que al contratar un 
crédito es importante investigar las condiciones y leer la letra chiquita. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En las campañas a rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, Bernardo Romero propone la creación 
de un tribunal y residencias universitarias. Raúl Iturralde Olvera quiere impulsar el proyecto de construcción 
de un centro de negocios para la facultad de administración. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Envían migrantes queretanos en Estados Unidos, 6 mdp para la ejecución de cuatro proyectos productivos en 
sus comunidades este año, a través del programa 3 x 1 de SEDESOL, comenta el delegado de la SEDESOL en 
Querétaro, Gerardo Pérez Retana. (PC) 
 
Cabeza. Reciben 14 organizaciones de la sociedad civil, 2 millones 640 mp del programa de conversión social de 
SEDESOL, para proyectos de alto impacto en el desarrollo social. (PC) 
 
El titular del banco de alimentos Javier Méndez, menciona que debido a la crisis, se ha visto reducida la 
participación de las tiendas departamentales que ya colaboran con ellos. Por eso hace un llamado a otras 
cadenas comerciales, además de las que ya participan con ellos y a la sociedad en general a colaborar ya que la 
crisis nos pega a todos. (PC)  
 
Antorcha campesina anunció un plantón afuera de la Secretaría de gobernación, hasta que se resuelva el asunto 
del pozo de La Piedad, con la intervención del gobierno federal. (NC) 
 
Habría que analizar a fondo el tema de la legalización de la marihuana, señaló el rector de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera. (NC) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez considera que sí debe aprobarse la legalidad en el 
consumo de la marihuana, pues debe ser decisión de cada persona. (NC) 
 
Cabeza. Este medio día en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, se inaugura la expo FONACOT. (PC)  
 

MUNICIPIOS 
Siempre no se van a bajar los sueldos de los funcionarios municipales, como había dicho Manuel González 
Valle que se analizaría, aunque  tampoco se lo van a subir. (NC) 
 
Cabeza. No se contempla reducir salarios, ni nómina, en el municipio de Querétaro para el 2009. (PC) 
 
Fue inaugurado el primer congreso contra la violencia intrafamiliar, co la presencia del alcalde Manuel 
González Valle y su esposa, Laura García de González. (NC) 
 
20% de las patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública municipal están guardadas por reparación, reconoce 
el titular de la dependencia, Armando Sánchez Estrada. (NC) 
 
Dos vehículos particulares han sido multados por hacer uso del carril de contra flujo habilitado para transporte 
público en avenida Carrillo Puerto, esto lo informa el capitán Armando Sánchez Estrada. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 200 mil pesos, se rehabilitó el pavimento del tianguis de Satélite. (PC) 
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Cabeza. Fundación Merced y el municipio de Querétaro, obtuvieron apoyo para una tele aula para impartir 
distintas capacitaciones. (PC) 
 
Un grupo de habitantes de la comunidad de Atongo y Presa de Rayas en el municipio de El Marqués, exigen al 
presidente municipal, Enrique Vega Carriles, la ampliación del panteón perteneciente a sus comunidades ya 
que se encuentra sarurado. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
La secretaría de desarrollo agropecuario, implementará un plan emergente para apoyar a las comunidades más 
afectadas por las lluvias y el frío que contempla una bolsa de  2 mdp, dice Gilberto Ortega Mejía. (PC) 
 
Cabeza. Destinarán un  presupuesto de 2 mdp para apoyar a las comunidades más afectadas por las lluvias y el 
frío, declaró el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Dice el director del Instituto de Neurobiología de la UNAM, Raúl Paredes Guerrero, que uno de cada cinco 
niños podría tener riesgo de sufrir alguna afectación cerebral. (NC) 
 
El 20% de los bebés que nacen en Querétaro, presentan algún factor de riesgo, que podría causarles daño 
cerebral, aseguró el director del instituto de neurobiología de la UNAM, campus Juriquilla, Raúl Paredes 
Guerrero. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Desde la apertura hace dos meses de la agencia especializada en delitos sexuales contra el menor y violencia 
intrafamiliar, se reciben en promedio 150 denuncias por mes, asegura el procurador del estado Juan Martín 
Granados Torres. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia inició el servicio PGJ Móvil para conseguir información vía celular acerca del 
estatus de los procesos. (NC) 
 
La procuraduría de justicia implementó el servicio de notificación por medio de mensaje vía celular, a los 
ofendidos del delito que interponen una denuncia ante el ministerio público. (PC) 
 
En el 2007, se incrementó en un 166%, la detección de casos de violencia familiar y sexual, esto lo dice Miguel 
Martínez Pegueros, procurador de la defensa del menor en el DIF municipal. (PC) 
 
Cabeza. A las 18 horas se llevará a cabo un Foro de Seguridad y Justicia en el centro cultural Manuel Gómez 
Morín. (PC) 
 


